

ETALASE



Prof. Gumilar R. Somantri



Prof. Soetanto Soehodho



Prof. Hasbullah Thabrany

3 CALON REKTOR MELAJU MENUJU KURSI UI-1 DALAM PROSES SELEKSI PEMILIHAN REKTOR TINGKAT MWA

Dalam Sidang Paripurna MWA UI (Majelis Wali Amanat Universitas Indonesia) yang berlangsung di Balai Sidang UI pada hari Rabu, 11 Juni 2007, Ketua MWA UI, Prof. Purnomo Prawiro secara resmi menetapkan Prof. Gumilar R. Somantri, Prof. Sutanto Soehodho dan Prof. Hasbullah Thabrany sebagai 3 Calon Rektor yang akan mengikuti Seleksi Pemilihan Rektor UI di tahapan selanjutnya. Keputusan ini diambil menyusul hasil *voting* dari seluruh anggota MWA UI yang berjumlah 21 orang. Hadir sebagai saksi adalah Prof. Biran Affandi (Ketua Dewan Guru Besar Universitas Indonesia) serta Prof. M. Nasikin (Ketua Senat Akademik

Universitas Indonesia). Sebelum proses *voting* berlangsung, terlebih dahulu dibacakan tata tertib proses pemungutan suara yang dibacakan oleh Ketua Panitia Pemilihan Rektor (PPR), Prof. Asman Budisantoso dan pemeriksaan kartu surat suara oleh Wakil Ketua PPR, Prof. Tribudhi.

Kesempatan pengisian surat suara untuk yang pertama kali dilakukan oleh Ketua MWA UI, Prof. Purnomo Prawiro disusul dengan anggota MWA UI lainnya. Adapun anggota MWA UI yang mengikuti proses *voting* untuk seleksi Pemilihan Rektor kali ini adalah sebagai berikut:



MWAUI Periode 2007-2012

NAMA	JABATAN	UNSUR
Menteri Pendidikan Nasional RI	Mendiknas RI	Pemerintah
Prof.dr. Usman Chatib Warsa, Sp.MK.,Ph.D	Rektor UI 2002-2007	Akademik
Dr.drg. Mia Damiyanti, MPd	Dosen FKG UI	SAU
Dr. M. Hikam	Dosen FMIPA UI	SAU
Dr. M. Idrus Alhamid	Dosen FT UI	SAU
Prof. Safri Nugraha, Ph.D	Dosen FH UI	SAU
Dr. Siti Adiprigandari	Dosen FE UI	SAU
Prof.Dr. I Ketut Surjaya	Dosen FIB UI	SAU
Dra. E.J.M Damona K. Poespawardaya, MA	Dosen Fpsi UI	SAU
Prof.Dr. Maswardi Rauf	Dosen FISIP UI	SAU
Prof.Dr. eko Prasoj, Mag. Rer. Publ.	Dosen FISIP UI	SAU
Prof.Dr. Aniati Murni	Dosen Fasilkom UI	SAU
Dra. Setyowati, SKP, M.App.Sc., Ph.D	Dosen FIK UI	Masyarakat
Prof.Dr. Emil Salim	Guru Besar FEUI	Masyarakat
Dr.H. Purnomo Prawiro	Direktur Blue Bird group	Masyarakat
Dr.(HC) Rachmat Gobel	Presdir PT Gobel Int.	Masyarakat
Dr.Ing.H. Fauzi Bowo	Cagub DKI Jakarta	Masyarakat
Prof.Dr. Alwi Abdurrahman Shihab	Utusan khusus Presiden untukTimur Tengah	Masyarakat
Hermawan Kertajaya, MBA	Chairman and Presiden of MarkPlus	Masyarakat
Drs. Fauzi asran, SIP	Karyawan FK UI	Karyawan
Sofwan Al Banna Choiruzzad	Mahasiswa FISIP UI	Mahasiswa

Dari 21 anggota MWA yang hadir, hanya 20 orang saja yang ikut dalam *voting* Pemilihan Rektor UI kali ini. Hal ini disebabkan menurut peraturan yang berlaku, Rektor UI, Prof. Usman Chatib Warsa tidak memiliki hak pilih/ suara dalam proses *voting* seleksi Rektor UI.

Setelah dilakukan penghitungan suara, 3 nama teratas yang memperoleh suara terbanyak berturut-turut adalah Prof. Gumilar R. Soemantri dengan 18 suara, disusul Prof. Sutanto Soehodo dengan 12 suara, serta Prof. Hasbullah Thabrany dengan 9 suara. Dengan demikian ketiganya berhak melaju ke tahapan selanjutnya dalam proses Pemilihan Rektor UI periode 2007-2012 dan bersaing memperebutkan posisi Rektor UI periode 2007-2012.

Adapun proses seleksi selanjutnya adalah *e-Debate*, yaitu debat ketiga Calon Retor UI melalui media internet dengan menggunakan fasilitas *e-mail* yang dapat diakses melalui ppr@news.ui.ac.id. Debat ini akan dilaksanakan pada tanggal 16 Juli 2007 pukul 14.00 – 16.00 WIB. Adapun mekanisme dan tata tertib dari proses seleksi *e-Debate* adalah sebagai berikut:

1. Setiap orang mengajukan kepada ketiga Calon Rektor pertanyaan yang sama melalui *e-mail* ke ppr@news.ui.ac.id (maksimal 100 kata)
2. Calon Rektor akan memberikan jawaban langsung kepada ppr@news.ui.ac.id (maksimal 200 kata).
3. Calon Rektor dapat menyanggah jawaban/pendapat Calon Rektor lainnya (maksimal 200 kata). Dalam menjawab/menyanggah pertanyaan Calon Rektor dapat didampingi oleh

asisten/sekretaris.

4. Pertanyaan, jawaban dan issue yang masuk akan diseleksi oleh moderator sebagai bahan pada acara *cyber debate*.

Tahap berikutnya adalah *Cyber Debate* yang dilakukan oleh ketiga Calon Rektor pada tanggal 17 Juli 2007 yang dapat disaksikan secara *live* melalui CCTV yang terdapat di sebelah tempat yang tersebar di lingkungan UI Depok dan Pusat Administrasi Universitas Indonesia (PAUI), serta dapat pula diakses melalui *video streaming* di internet dengan membuka alamat situs <http://streaming.ui.edu>. Acara ini dipandu oleh Prof. Hikmahanto Juwono, Ph.D sebagai moderator. Adapun mekanismenya adalah:

1. Calon Rektor ditempatkan di ruang *teleconference* di fakultas masing-masing.
2. Materi *Cyber Debate* adalah hasil seleksi dari pertanyaan *e-debate* tanggal 16 Juli 2007
3. Peserta yang hadir akan diberi kesempatan oleh moderator untuk bertanya kepada Calon Rektor.
4. Calon Rektor dapat menyanggah pendapat/jawaban dari Calon Rektor lainnya setelah diberi kesempatan oleh Moderator.
 - Hak jawab Calon Rektor untuk setiap pertanyaan/sanggahan adalah 3 (tiga) menit
 - Hak Tanya untuk setiap *audience @* 3 menit
 - Hak sanggah maksimal 2 kali untuk setiap Calon Rektor
5. Peserta *Cyber Debate* tidak diperkenankan menginterupsi jawaban dari Calon Rektor.



PRESENTASI 7 CALON REKTOR DI HADAPAN MWA UI

Pada hari Rabu, 11 Juli 2007, Panitia Pemilihan Rektor UI mengadakan seleksi tahap III terhadap 7 Calon Rektor UI menjadi 3 Calon Rektor yang kemudian akan bertarung di tahap selanjutnya. Pada tahap ini, 7 Calon Rektor UI akan melakukan presentasi di hadapan para anggota Majelis Wali Amanat Universitas Indonesia (MWA UI) mengenai visi dan misinya apabila terpilih menjadi Rektor UI periode berikutnya. Proses ini dilakukan di Balai Sidang Universitas Indonesia Kampus Depok dan dapat disaksikan secara langsung oleh khalayak umum melalui CCTV yang disediakan di halaman Balai Sidang UI serta dapat pula diakses melalui *video streaming* dengan alamat situs <http://streaming.ui.edu>.

Beberapa hari sebelumnya, Humas PPR UI telah melakukan publikasi ke seluruh fakultas di Kampus UI Salemba dan Depok. Publikasi tersebut antara lain berupa spanduk, baliho, poster dan *flyer* yang dipasang dan disebar ke tempat-tempat strategis di lingkungan kampus. Sehingga sivitas akademika UI *well-informed* mengenai setiap tahapan proses pemilihan Rektor UI serta berpartisipasi langsung dengan menyaksikan

setiap tahapan tersebut melalui sarana yang disediakan oleh Panitia Pemilihan Rektor.



Sivitas akademika menyaksikan presentasi Carek UI melalui CCTV di Depan Balai Sidang UI, Depok

Seleksi tahap III ini dimulai pada pukul 08.30 WIB. Sebelum para Calon Rektor mengemukakan visi misinya, mereka diundi terlebih dahulu untuk menentukan urutan nama Calon Rektor yang akan melakukan presentasi. Undian dilakukan di ruang ganti Guru Besar Balai Sidang UI yang dipimpin oleh Ketua Panitia Pemilihan Rektor (PPR), Prof. Asman Boedisantoso dan disaksikan oleh Ketua MWA, Dr. Purnomo Prawiro dan para anggota PPR.



Prof. Gumilar R. Somantri



Prof. Sutanto Soehodho



Prof. Hasbullah Thabrany



Prof. Rinaldy Dalimi



Prof. Djoko Hartanto



Prof. Tommmy Ilyas

*) Urutan berdasarkan undian yang dilakukan sesaat sebelum Presentasi Calon Rektor berlangsung

Presentasi 7 Calon Rektor dibuka oleh Ketua MWA UI dan dipimpin oleh Moderator, Prof. Harkristuti Harkrisnowo. Setiap Calon Rektor diberikan waktu 25 menit untuk melakukan presentasi yang terdiri dari 10 menit presentasi dan 15 menit tanya jawab. Kesempatan pertama untuk melakukan presentasi jatuh kepada Prof. Gumilar R. Somantri. Presentasi selanjutnya dilakukan oleh Prof. Sutanto Soehodho, Prof. Hasbullah Thabrany, Prof. Rinaldy Dalimi, Prof. Djoko Hartanto dan diakhiri dengan presentasi dari Prof. Tommmy Ilyas. Prof. Bambang P.S Brodjonegoro yang sedianya akan melakukan presentasi di urutan ke enam, tidak hadir dalam tahapan pemilihan Rektor kali ini. Sehingga, haknya

untuk melakukan presentasi dianulir, namun hal tersebut tidak menghapus haknya untuk dipilih sebagai Rektor UI periode 2007-2012.

Proses pemilihan Rektor UI ini diskors oleh Ketua MWA pada pukul 11.45 setelah keenam Calon Rektor yang hadir melakukan presentasi dan tanya jawab. Selanjutnya para anggota MWA UI mengadakan rapat untuk memilih 3 (tiga) nama Calon Rektor UI yang layak melanjutkan tahapan proses pemilihan Rektor berikutnya. Setiap anggota MWA yang hadir berhak untuk memilih 3 (tiga) nama yang dianggap pantas untuk melanjutkan proses seleksi tahap berikutnya.

Temu Wicara 7 Calon Rektor dengan Dewan Guru Besar UI



Ket
1. Ketujuh Calon Rektor UI menanggapi pertanyaan dari DGB UI
2. Ketua DGB UI, Prof. Biran Affandi memimpin jalannya Temu Wicara.

Dalam lanjutan proses Seleksi 7 Calon Rektor menjadi 3 Calon Rektor dalam Pemilihan Rektor UI Periode 2007-2012, pada tanggal 5 Juli 2007, PPR (Panitia Pemilihan Rektor) mengadakan Temu Wicara antara ke 7 Calon Rektor yang telah lolos seleksi tingkat SAU (Senat Akademik Universitas) di hadapan DGB UI (Dewan Guru Besar Universitas Indonesia). Temu Wicara ini dipimpin langsung oleh Ketua DGB UI, Prof. Biran Affandi. Acara bertempat di Ruang Sidang Pusat Administrasi UI, Lt.9, kampus UI Depok pukul 09.00-12.00 WIB.

Dalam kesempatan ini, ketujuh Calon Rektor UI diharuskan menjawab pertanyaan-pertanyaan yang diajukan sejumlah perwakilan Dewan Guru Besar Universitas Indonesia terkait visi dan misi mereka ketika terpilih menjadi Rektor UI periode 2007-2012 nantinya. Hadir dalam acara ini ke-7 Calon Rektor UI yaitu Prof. Gumilar R. Somantri, Prof. Sutanto Soehodho, Prof. Hasbullah Thabrany, Prof. Rinaldy Dalimi, Prof. Djoko Hartanto dan Prof. Tommmy Ilyas serta Prof. Bambang P.S Brodjonegoro.

Agenda Rangkaian Pemilihan Rektor UI 2007-2012 (Tgl 17 Juli 2007- 20 Juli 2007)

Senin, 16 Juli

1. *e-Debate 3 (tiga) Calon Rektor* dengan menggunakan media internet melalui *e-mail* : ppr@news.ac.id

Selasa, 17 Juli 2007

1. *Cyber debate 3 (tiga) Calon Rektor* akan dilakukan dengan cara *teleconference* dan *streaming via internet* yang ditempatkan di 11 lokasi di lingkungan UI

Jumat, 20 Juli 2007

1. Debat publik **3 (tiga) Calon Rektor** di MWAUI di Balai Sidang UI kampus Depok
2. Seleksi Calon Rektor di MWAUI untuk **menentukan Rektor UI periode 2007-2012**